



jeudi 13 avril, journée consacrée à la Rome Antique

publié le 17/05/2017

Présentation de spectacles autour de l'Antiquité romaine aux élèves de 6ème

Descriptif :

Le jeudi 13 avril, les latinistes volontaires de 5ème et 4ème et tout le groupe de 3ème ont présenté un spectacle aux élèves de 6ème

Le jeudi 13 avril, les latinistes volontaires de 5ème et 4ème et tout le groupe de 3ème ont présenté un spectacle aux élèves de 6ème. Les différentes animations offraient un aperçu du travail proposé en langues et cultures de l'Antiquité.

Les 3ème ont écrit et récité des poèmes pour exprimer leur intérêt pour le latin. Ils ont mis en scène un duel de déclinaison, proposé un petit quiz sur la survivance de la civilisation antique. Ils ont même parlé latin et emmené les plus jeunes dans un voyage aux Enfers. Les garçons de 5ème et 4ème ont revêtu tuniques et togas, les filles stola et palla. Ils ont pu ainsi incarner les principaux dieux du panthéon romain (5ème) et reconstituer un dîner dans un triclinium (4ème)

J'espère que cette journée a éclairé les élèves de 6ème sur le choix de l'enseignement de complément à faire pour la prochaine année scolaire.

A midi, un excellent déjeuner, digne de la table de César, a contribué à l'unité de cette journée et a illustré nos propos sur le repas. Je remercie Madame Pascaud et son équipe ainsi que tous ceux qui m'ont aidée et encouragée dans l'organisation de cette journée ; Leur soutien logistique et moral m'a été très précieux.

Je félicite les élèves pour leur investissement. Sans leur confiance et leur enthousiasme, rien n'aurait été possible.

F. Patelli-Chasseriaux

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.